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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0045/2015  

Einwohneranfrage 
Herr  
S. B. 

99817 Eisenach 
 
Betreff 

 
Einwohneranfrage - Fördermittel  
 

 
II. Fragestellung  
 
1. Wer prüft in der Stadtverwaltung Eisenach ob Möglichkeiten für Fördermittel seitens der 

EU, des Bundes oder des Landes angeboten werden? 
2. Wurden in den letzten Jahren Fördermittel von den in Frage 1 genannten Institutionen in 

Anspruch genommen?  
3. Welche Maßnahmen wurden ergriffen, um die Wirtschaftlichkeit der 

Beteiligungsgesellschaften der Stadt Eisenach im Vergleich zum Jahr 2013 zu 
verbessern und damit den Anteil an Subventionen zu senken.  
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S. B. 
99817 Eisenach 

 

 
 
 


